

Les activités liées à la semaine mondiale de l'allaitement maternel prennent fin à Cuba dans la province de Sancti Spiritus



Sancti Spiritus, 8 août (RHC)- Le village de Jobo Rosado, dans la province de Sancti Spiritus, a accueilli jeudi la dernière journée des activités organisées dans notre pays dans le cadre de la Semaine Mondiale de l'Allaitement Maternel, dont le but est de promouvoir cette pratique qui constitue un facteur clé pour la croissance saine des nouveau-nés.

Le siège de cette semaine d'activités est revenu à Sancti Spiritus en raison de son travail pour encourager l'allaitement maternel et parce que cette province a été celle qui a enregistré le plus faible taux de mortalité infantile l'année dernière, avec 2,3 morts pour mille naissances.

Dans le cadre des activités qui ont pris fin jeudi, la représentation à Cuba de l'UNICEF et le ministère cubain de la Santé publique ont organisé l'Atelier National d'Allaitement Maternel.

Cette rencontre scientifique a rassemblé des spécialistes venus de plusieurs provinces du pays, qui ont débattu entre autres sur l'expérience cubaine en matière de banque de lait maternel.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/30536-les-activites-liees-a-la-semaine-mondiale-de-lallaitement-maternel-prennent-fin-a-cuba-dans-la-province-de-sancti-spiritus>



Radio Habana Cuba